



校長室の窓

私たちの目標「健康・自主・責任」

郡山市横塚六丁目 25 番 31 号

文責 志村隆弘 12/3 No.10

12月（師走）に入り、いよいよ年の瀬、二学期もまとめの時期をむかえました。お陰様で、四中生の素晴らしい頑張りが輝いた学期となりました。また、寒さも日に日に増し道路の凍結や積雪など登下校時など、安全確保に十分注意させたいものです。

新人戦 3 種目で県制覇!

祝 2014新人戦 福島県No.1
陸上男子総合・相撲団体・男子卓球団体



秋の新人戦（市大会）が開催された後、県中大会で勝ち進み、県大会へと駒を進め、種目ごとに県大会が開催され、四中は見事3種目で県で優勝しました。 **おめでとう!**

◆第11回福島県新人相撲大会（会場；学法石川相撲場 10/26）

団体第1位

◆第43回福島県新人卓球大会（会場；須賀川アリーナ 11/23）

男子団体第1位

◆平成26年度福島県中学校新人陸上競技大会（会場；開成山競技場 10/5） **男子総合第1位**
福島県での団体優勝は素晴らしいことだと思います。 **応援ありがとうございました!**

続・阿武隈祭から!

感動の阿武隈祭が終わって1ヶ月が過ぎ、校内合唱コンクールで、最

優秀賞に輝いた3年4組が本校代表として、市音楽学習発表会（11/13）で市民文化センターのステージに立ち心のこもったハーモニーを発表してきました。

＜生徒アンケート「阿武隈祭から学んだこと」＞

- ◆ 団結、協力、絆 ◆ 友の大切さ ◆ 先輩は素晴らしい
- ◆ みんながひとつになると大きな力になる
- ◆ 四中の文化は素晴らしい ◆ 学校楽しい 等々があげられていました。

阿武隈祭で学んだこの思いを大切に次につなげていきましょう!

芸能教室「口笛ユニット」



11/10 口笛ユニット「レッド・ベコーズ」を招いて、口笛国際コンクール優勝の音色を堪能しました。

避難訓練



11/20 避難訓練を実施しました。年末・年始は火災の発生が増える時期です。

第5回みんゆう新聞感想文コンクール 最優秀賞

11/14 付の民友新聞にもありましたが、中学生の部で鈴木麻由さん（1年）が県の最優秀賞を受賞しました。

インフルエンザに注意

芳賀地区においてもインフルエンザ流行の兆しがあり大変心配しています。小学校では閉鎖する学級もでたそうです。中学生は現時点ではいませんが、今後十分に注意しましょう。 **うがい・手洗い・食事**